



三田中だより

令和2年度1月号
令和3年1月8日
港区立三田中学校

「誰もが居心地の良い三田中を目指す」

～今こそポジティブシンキング～

校長 渡邊 常次

明けましておめでとうございます。年が改まり、2021年がスタートしました。皆さんは、新年にあたりどんな目標を立てたでしょうか。今年も一人一人が、自分の目標の実現を目指し、充実した年にしましょう。

さて、昨日、2度目の緊急事態宣言が発令されました。4月の緊急事態宣言と違って学校は、臨時休業にはなりません。皆さんの元気な姿を見ることができるとは、私たち教員にとって、大きな安心感になります。仲間と過ごす時間もとても大切です。ただ、東京都の感染者数も急増していますので、今まで以上に感染予防対策に力を入れ、継続して、ソーシャルディスタンスの確保、マスクの着用、手洗い、消毒などお互いに気を付けて学校生活を過ごすようにしましょう。

3年生は、今月、私立・都立の推薦試験が実施されます。張りつめた緊張の中、不安や心配、焦燥感などの感情を抱えている人も多いと思います。そんな気分になられると進路についても、必要以上に悪く、ネガティブな感情が広がりがちです。そんな時は、思考を単純明快にして、3年生の皆さんが三田中学校で積み上げてきた実績を思い浮かべてみてください。真剣に授業を受けたこと、どの行事にも積極的に参加したこと、クラスの係活動をはじめ、委員会活動や部活動、各種コンクールなど、後輩の良いお手本としてよく活躍したことなど、思い浮かべれば輝かしい財産はたくさんあります。一人一人が三田中学校で仲間とともに立派に成長できたと思います。今まで「頑張っ、成長した自分」を素直に認め、自信をもってください。今、皆さんのまわりには、3年間一緒の仲間をはじめ、家族や先生方など皆さんを一生懸命支え、皆さんにどんな時もエールを送ってくれた素晴らしい応援団の存在があります。今現在も、皆さんを応援し、エールを送り続けています。皆さんにとっての応援団の存在は、皆さんが辛い環境に立たされたときには、常に寛大で、寛容で皆さんを優しく包み込んでくれたはずで、3年生の皆さんは、今、コロナ禍の中、受験という厳しい壁を突破しなければなりません。とても大変なことです。そして、苦しいことです。だからこそ、その壁に怯（ひる）むことなく、粘り強く頑張っ、てほしいと思います。こんな時こそ、ポジティブシンキングが大切です。辛い時こそ、ものごとを明るく、前向きに、楽観的にとらえて、厳しい壁を乗り越えていきましょう。今、とても困難な時期ですが、自分にさらなる成長の機会が与えられているととらえて、学校でも、家庭でも、いい意味で、平常心を保ち、自分らしさを見失わず、自然体で、自分の最高の力が出し切れるように頑張っ、てほしいと思います。学校をあげて応援しています。

3年生の面接練習で「三田中学校はどんな学校ですか」という質問に、「元気で明るいあいさつが飛び交う学校です」「全力で行事に取り組みます」「授業に真剣に取り組んでいます」「団結力があります」「生徒同士、生徒と先生の仲が良いです」など、多くの生徒が答えてくれました。3年生の答えに面接用の過大評価が含まれているとしても、今の三田中の姿を少なからず、反映しているように思います。コロナ禍だからこそ、お互いに個性や人格を認め合いながら、優しさあふれる校風の中で、一人一人があたたかさを感じて学校生活を過ごせたら最高だと思います。誰もが居心地の良い三田中を目指しましょう。

MITA NEWS

○コロナ感染症対策

- ・サーマルカメラ本格導入 11月30日(月)からサーマルカメラを本格的に導入しました。スピーディに検温できています。家庭での検温、健康チェックカードも忘れずに行ってください。
- ・保健委員会「健康管理啓発ポスター」制作 保健委員会は、寒い冬に向けて健康管理啓発ポスターを校舎内に掲示しました。新型コロナウイルスの感染者数が増え予断を許さない状況が続いています。学校としても、生徒一人一人に、マスクの着用、手洗い、消毒、そしてソーシャルディスタンスの確保など感染症対策を呼び掛けていきます。



○面接練習

12月1日(火)から3年生の校長・副校長面接練習が行われました。入退室、姿勢・態度、質問に対する受け答えの内容等、事前の学級練習等の成果がしっかりとでていました。



○「港区子どもサミット」開催

12月7日(月)に「港区子どもサミット」が港区議会で開催されました。港区内の小中学校の代表がテーマごとに5つの特別委員会に分かれて、協議を行いました。本校から代表2名が子ども文教特別委員会に参加し、「いじめのない港区のまづくりについて」、自分たちにできることや大人への提言を話し合い、まとめました。



○ iPad の活用

12月1日(火)から1年生、3日(木)は2年生、そして12日(土)には3年生が、インターネット教材「まなびポケット」等のiPadの基本操作を学びました。今後も、多種多様なデジタル教材を簡単に学べる環境を整えていきます。

- ・授業-1・2年生の数学の少人数授業・社会、また道徳や総合的な時間で試行しました。生徒たちは自分の考えや感想や意見をタブレットを活用して書き込み、その考え方を教員のタブレットに送信します。教員は、その考え方を迅速に黒板に映し出し、クラス全員で共有しました。生徒たちが少しずつタブレットをツールとして上手に活用できるように学校全体で、取り組んでいきます。同時に教員も研修を推進しています。
- ・生徒会朝礼-はじめての経験に、報告する生徒たちは、少し緊張気味でした。生徒会長から、先日行われた港区子どもサミットの報告、各専門委員長からは、環境強化週間の活動の取組についての報告がありました。
- ・終業式-校長先生の講話では、三田中生一人一人の良さが結集して、豊かな団結力や結束力がつくられていること、3年生のリーダーシップのもと、最高の「三田祭〈体育の部〉」になったこと、冬休みもコロナ対策を継続することなどの話がありました。



○環境強化週間を中心とした専門委員会の活動

- ・コンタクトレンズの空ケース回収-保健委員会は、コンタクトレンズの空ケースの回収を行いました。
- ・SDGsの啓発-図書委員会は、「本を通じてSDGs(持続可能な開発目標)について知ろう」をキャッチコピーに読書を通して努めました。
- ・はがき1枚のボランティア-毎年、奉仕委員会は、港区社会福祉協議会と連携し、ひとり暮らしの高齢者の方々へ年賀状をおくる活動を全校で行っています。



【お知らせ】

9月から養護教諭として勤務されていた東まゆみ先生が1月8日(金)までの勤務となります。12日(火)から内野静子先生が勤務されます。前任者と同様、よろしくお願いいたします。



○生徒のがんばり

- 税の作文 港区長賞
 税の標語 東京都港都税事務所所長賞 芝間税会会長賞
 薬物乱用防止ポスター 港区優秀賞ならびに東京都選考優良賞 港区優良賞
 港区読書感想文コンクール 最優秀賞 優秀賞 2名
 港区明るい選挙啓発ポスターコンクール 入選 3名
 佳作 3名
 港区バドミントン新人大会 シングルス 優勝
 ダブルス 優勝 3位

☆ 1月のおもな予定 ☆

1月 8日(金) 始業式・安全指導(給食なし)	1月 21日(木) 理科研究授業(2年)
1月 12日(火) 都立推薦出願(郵送)	1月 22日(金) 避難訓練(地域)・PTA 実行委員会
1月 14日(木) 専門委員会	私立推薦入試
1月 15日(金) 私立推薦出願(郵送等)	1月 25日(月) 私立一般出願
1月 18日(月) 生徒会朝礼・作品展(~29)	1月 26日(火) 都立・都立産業技術高専推薦入試
いじめ対策強化週間(~22)	1月 29日(金) 都立一般出願(郵送)

○ 詳細は、学校HP「学校ブログ」をご覧ください。月予定は、コロナ感染の状況により変更の可能性があります。三田中だよりは学校ホームページ(<http://mita-js.minato-ky.ed.jp/>)に掲載しています。